



Detailansicht des Registereintrags

EHDS-Koalition

Stand vom 16.06.2023 11:50:02 bis 23.04.2024 12:16:28

Die EHDS-Koalition ist eine Initiative zur gemeinsamen Interessensvertretung ohne eigene Rechtsform und gemeinschaftliches Wirtschaften. Koordiniert durch Dierks+Company Rechtsanwaltsgesell. mbH.

Registernummer:	R006064
Ersteintrag:	16.06.2023
Letzte Änderung:	16.06.2023
Jährliche Aktualisierung:	–
Tätigkeitskategorie:	Die EHDS-Koalition ist eine Initiative zur gemeinsamen Interessensvertretung ohne eigene Rechtsform und ohne gemeinschaftliches Wirtschaften. Mitglieder sind Aktionsbündnis Patientensicherheit e.V., AstraZeneca GmbH, DMI GmbH & Co. KG, Flatiron Health GmbH, Intuitive Surgical Deutschland GmbH, Janssen-Cilag GmbH, MSD Sharp & Dohme GmbH, Pfizer Pharma GmbH, Roche Pharma AG, Verband Forschender Arzneimittelhersteller e.V., und Vision Zero e.V.. Koordiniert durch die Dierks+Company.
Kontaktdaten:	Adresse: D+C Rechtsanwaltsgesell. mbH Invalidenstr. 113 10115 Berlin Deutschland Telefonnummer: +49030586930200 E-Mail-Adressen: ehds@dierks.company Webseiten:

Jährliche finanzielle Aufwendungen im Bereich der Interessenvertretung:

Es wurde noch kein Geschäftsjahr abgeschlossen.

Anzahl der Beschäftigten im Bereich der Interessenvertretung:

1 bis 10

Vertretungsberechtigte Person(en):

1. Prof. Dr. Dr. Christian Dierks

Funktion: Koordinator

Telefonnummer: +4930586930200

E-Mail-Adressen:

ehds@dierks.company

2. Juliana Dierks

Funktion: Koordinator

Telefonnummer: +4930586930200

E-Mail-Adressen:

ehds@dierks.company

Beschäftigte, die Interessenvertretung unmittelbar ausüben (0)

Zahl der Mitglieder:

10 Mitglieder am 06.06.2023

Beschreibung der Tätigkeit sowie Benennung der Interessen- und Vorhabenbereiche

Interessen- und Vorhabenbereiche (3):

Gesundheitsversorgung; Datenschutz und Informationssicherheit; Digitalisierung

Die Interessenvertretung wird selbst betrieben

Beschreibung der Tätigkeit:

Der aktuelle Entwurf der EHDS-Verordnung, der den Umgang mit Gesundheitsdaten und deren sekundäre Nutzung regeln soll, bietet der Bundesrepublik Spielraum für eigene Regelungen. Diese könnten jedoch eine konsequente Umsetzung der EHDS-Verordnung behindern und den gegenwärtigen Zustand der fragmentierten Regulierung fortsetzen. Ein besonderes Risiko liegt darin, dass dadurch der notwendige Zugang der Privatwirtschaft zu Gesundheitsdaten eingeschränkt oder sogar komplett verhindert werden könnte. Vor diesem Hintergrund haben sich forschungsintensive und datenverarbeitende Unternehmen sowie Patientenorganisationen und Verbände zur EHDS-Koalition zusammengeschlossen, koordiniert von Dierks+Company. Ihr Ziel ist es, die Vorteile eines diskriminierungsfreien Zugangs zu Gesundheitsdaten für private und öffentlich-rechtliche Forschungsvorhaben zu betonen. Sie engagieren sich im

Gesetzgebungsverfahren und setzen sich für eine Umsetzung der Verordnung ein, die diese Prioritäten berücksichtigt. Weitere Informationen zu den Mitgliedern, sowie den Aktivitäten und Zielen der EHDS-Koalition finden Sie auf der folgenden Website: <https://www.dierks.company/de/services/ehds-koalition/>.

Auftraggeberinnen und Auftraggeber (0)

Zuwendungen oder Zuschüsse der öffentlichen Hand

Keine Angaben, da noch kein Geschäftsjahr vollständig abgeschlossen wurde.

Schenkungen Dritter

Keine Angaben, da noch kein Geschäftsjahr vollständig abgeschlossen wurde.